
SEDUTA CONSILIARE N° 6 del 27 MARZO 2025 

 

L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

- Approvazione verbale seduta consigliare del 13 marzo us; 

- Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamenti. Rel. la Presidente; 

- Nomina Presidente e Segretario di seggio / quantificazione gettone. Effettivi e Supplenti. 

 

2. odg. - FEDERAZIONE 

 - Relazione Consiglio di Federazione del 14 marzo. Rel. la Presidente 

 

- CNAPPC   

- ALBO  

- INARCASSA – PREVIDENZA 

- DEONTOLOGIA 

 

3. odg. - PROFESSIONE        

    - A.A.A. Rel. Consiglio Direttivo 21.03.2025. Rel. arch. Trevisan; 

   - Spresal Novara: invio protocollo per adesione al tavolo salute e sicurezza sul lavoro  

      (T.S.S.L.).  

 

- PARCELLE E COMPENSI 

 

4. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Bilancio 2024. Approvazione: 

  . Rendiconto finanziario 2024 con Residui Attivi e Passivi; 

  . Bilancio Consuntivo 2024 (contabilità economica) con Nota Integrativa; 

  . Delibera in merito alla destinazione dell’utile (Contabilità economica).  

- Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 

5. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it; 

     - OA Vercelli: Richiesta coordinamento / compartecipazione evento formativo  

               organizzato in provincia di Novara (Romagnano Sesia). Rel. la Presidente 

     -  Convocazione on-line con arch. … omissis….  Rel. Consigliere Tagliati; 

     - Visite guidate ai Cantieri (PNRR). Riscontro Ass.re LL.PP. Comune di Novara. Rel.  

                Consigliere Bosco 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

6. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

    -  Letteraltura 2025. Richiesta collaborazione. 

 

7. odg. - COMMISSIONI 

    -  Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

 

8. odg. - VARIE 

     - Arch. … omissis….. Richiesta utilizzo sala Ordine per il 08/04/2025 



     - Richiesta patrocinio e diffusione premio e simposio city'scape 2025_19-20 giugno 

    - Acquisto strumentazione Leica: regolamento utilizzo e programmazione corso formativo.  

      Rel. Consigliere Trevisan; 

     - Varie ed eventuali. 

 

Presenti: Ferraris, Conagin, Bosco, Cornalba (on-line), Savino, Silvani (on-line), Spicone, Stress, 

Tagliati, Trevisan e Vallino. 

Assenti: Spicone 

 

Presente il Revisore rag. Roberta Angelè.  

 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/6/2025: Approvazione Verbale seduta consigliare del 13 marzo 2025. 

Il Consiglio delibera di approvare il verbale della seduta consiliare del 13 marzo 2025. 

 

2/6/2025: Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamenti. Rel. la Presidente. 

La Presidente condivide con i presenti quanto emerso dalla riunione on line tenutasi ieri pomeriggio 

tra gli Ordini che hanno sottoscritto il ricorso contro il nuovo Regolamento elettorale. Parrebbe che 

il Consiglio Nazionale stia chiedendo al nostro Ordine dati non richiesti ad altri (es. elenco nominativi 

Consiglieri e Presidenti dalla costituzione dell’Ordine ed elenco iscritti degli ultimi 10 anni).  

La Presidente dà lettura della lettera in risposta alla richiesta di dati ricevuta dal CNA. 

Il Consiglio delibera di esprimere parere favorevole alla lettera da trasmettere entro oggi (scadenza 2 

giorni da 25/03/2025). Vedi allegato 

 

3/6/2025: Spresal Novara: invio protocollo per adesione al tavolo salute e sicurezza sul lavoro  

(T.S.S.L.).  

Il Direttore dello Spresal di Novara, dott.ssa Roberta Grossi, ha trasmesso ad una serie di enti, tra cui 

anche il nostro Ordine, il protocollo di adesione al Tavolo salute e sicurezza sul lavoro (T.S.S.L.). 

Vengono richiesti anche due nominativi di riferimento (1 rappresentante e 1 sostituto). 

L’arch. Paolo Conagin si dimostra disponibile a rappresentare l’Ordine al tavolo. L’altro nominativo 

verrà proposto dalla Commissione Sicurezza. 

Il Consiglio delibera di aderire al protocollo e comunicare il nominativo dell’arch. Conagin; rimane 

in attesa di ricevere l’altro nominativo dalla Commissione Sicurezza. 

 

4/6/2025: Pagamenti. 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Botanica Ass.  €     2.785,48  RC patrimoniale Ordini 

Ass. Patriarchi Natura  €      2.684,00  servizio allestimento mostra Alberi  

Minerva Energia  €          91,52   Gas VB gennaio e febbraio 

Minerva Energia  €                 146,44  Energia Elettrica Novara febbraio 2025 

Soc. Coop. Il Bucaneve €        320,00  Servizio Pulizia Novara febbraio 

3 C srl   €          88,00  tesserini e timbri iscritti 

Vacchiano Giorgio  €        120,00  intervento evento 21.03.3025 

Aran    €            6,20  quota annuale per due dipendenti 

 

5/6/2025: Bilancio 2024. Approvazione: 

. Rendiconto finanziario 2024 con Residui Attivi e Passivi; 

. Bilancio Consuntivo 2024 (contabilità economica) con Nota Integrativa; 

. Delibera in merito alla destinazione dell’utile (Contabilità economica).  



Alla luce di quanto esposto dal Tesoriere, visti i documenti contabili relativi all’esercizio contabile 

dell’anno 2024, il Consiglio delibera l’approvazione del Bilancio Consuntivo 2024. 

Per quanto riguarda la destinazione dell’utile di € 18.704,99, così come risultato dalla gestione della 

contabilità economica, il Consiglio proporrà all’assemblea degli iscritti di girarlo a patrimonio. 

 

6/6/2025: Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it. 

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma portaleservizi.cnappc.it, il Consiglio delibera di confermare o esprimere 

parere contrario alle richieste di cfp così come da riepilogo in mano alla Segreteria. 

 

7/6/2025: OA Vercelli: Richiesta coordinamento / compartecipazione evento formativo  

organizzato in provincia di Novara (Romagnano Sesia).  

Vista la nota trasmessa -ex art. 6.2.5 delle linee guida della formazione- dall’Ordine Architetti PPC 

di Vercelli, il Consiglio delibera di accogliere la richiesta di coordinamento e compartecipazione al 

Seminario Deontologico “L’architetto ieri, oggi e domani” organizzato fuori dal territorio di 

competenza dell’Ordine richiedente, ovvero a Villa Caccia nel Comune di Romagnano Sesia (NO). 

La partecipazione all’evento riconoscerà – anche agli iscritti del nostro Ordine - 2 cfp deontologici. 

 

8/6/2025: Visite guidate ai Cantieri (PNRR). Riscontro Ass.re LL.PP. Comune di Novara. Rel. 

Consigliere Bosco. 

A seguito della richiesta del Commissione Formazione di visitare i cantieri aperti finanziati con fondi 

PNRR, il Comune di Novara, nella persona dell’Ass.re ai LLPP Rocco Zoccali risponde che, per 

motivi di sicurezza e di cronoprogramma, non è possibile accogliere tale richiesta. 

Il Consigliere Bosco predisporrà una nota in risposta per richiedere almeno una relazione all’esterno 

del cantiere. Il Consiglio esprime parere favorevole. 

 

9/6/2025: Convocazione on-line con arch. … omissis….  Rel. Consigliere Tagliati. 

Il Consiglio prende atto che l’arch. … omissis… non potrà collegarsi on-line ai sensi di quanto 

verbalizzato nelle precedenti sedute consigliari. 

Il Consiglio delibera di riconvocare l’iscritta per la prossima seduta consigliare che sarà online, il 10 

aprile, richiedendole (ai sensi dell’art. 5.5 delle Linee Guida) di trasmettere la traduzione dei corsi 

che ha frequentato, entro 15 giorni pena il non conferimento dei crediti formativi richiesti. 

 

10/6/2025: Letteraltura 2025. Richiesta collaborazione. 

Vista la proposta della Commissione Cultura del VCO (lettera a firma dell’arch. Renata Montalto) di 

partecipare all’edizione 2025 del Festival LetterAltura che si svolgerà dal 24 al 28 settembre a 

Verbania (VB), e la richiesta di contributo economico di € 2.500,00 per l’organizzazione dell’evento 

- ancora da definire, il Consiglio esprime parere favorevole nel merito, evidenziato che la somma 

concessa dovrà essere omnicomprensiva di tutti gli oneri (iva e ritenute).  

Questa decisione dovrà essere comunicata dalla segreteria tramite email. 

 

11/6/2025: Concessione utilizzo locali Ordine. 

Il Consiglio, vista la richiesta, delibera di concedere all’arch. … omissis… l’utilizzo di un locale 

dell’Ordine nel pomeriggio di mercoledì 8 aprile ppvv. 
 

12/6/2025: Richiesta patrocinio e diffusione premio e simposio city’scape 2025_ 19-20 giugno. 

Vista la richiesta, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio alla 10° edizione del Simposio e 

Premio Internazionale “City’Scape Landscape Project for Life and Climate” che si terrà presso la 

Triennale di Milano dal il 19 e 20 giugno 2025. 

 

13/6/2025: Esoneri formazione. 



Viste le richieste, verificata la documentazione allegata, il Consiglio delibera di concedere l’esonero 

dall’adempimento formativo, per non esercizio della professionale a: 

- arch. … omissis… per l’anno 2024  

- arch. … omissis… per gli anni 2023 e 2024  

 

14/6/2025: Progetto Novara Città in Erba. 

Visto l’invito ricevuto dal Circolo “il Pioppo” Ovest Ticino e Novarese, il Consiglio delega la 

Presidente a partecipare martedì 1° aprile p.v. alla conferenza stampa relativa alla presentazione del 

progetto di cui all’oggetto, che si svolgerà presso la sala consigliare del Comune di Novara. 

 

15/6/2025: Sito NovarArchitettura. Rinnovo Hosting 

Il Consiglio delibera di rinnovare l’hosting del sito di NovarArchitettura prossimo alla scadenza. Il 

costo del canone è di euro 72,00 + iva. 

 

§ § § 

 

1. odg. - GENERALI  

- Nomina Presidente e Segretario di seggio / quantificazione gettone. Effettivi e Supplenti. 

 Vista la lettera del Consiglio Nazionale Architetti in merito all’acquisizione di dati propedeutici 

all’indizione delle votazioni per il rinnovo del Consiglio dell’Ordine, i nominativi del Presidente e 

del Segretario di seggio saranno individuati dal CNAPPC. 

 

2. odg. - FEDERAZIONE 

- Relazione Consiglio di Federazione del 14 marzo. Rel. la Presidente. 

 Relaziona la Presidente che ha partecipato al Consiglio di Federazione tenutosi lo scorso 14 

marzo presso la sede dell’Ordine di Torino. 

 In sintesi, i punti dibattuti sono stati i seguenti: 

• Uscita della Federazione dalla Rete Professioni Tecniche, che sta creando parecchie 

problematiche soprattutto dopo l’uscita ufficiale dell’Ordine di Torino 

• Lettera conclusiva del mandato (“La forza del gruppo per il futuro della professione e il 

rispetto dei ruoli”) 

• SABAP – gli Ordini che fanno capo alla Soprintendenza di Novara, VCO, Biella e Vercelli 

(con Soprintendente Maria Beatrice Bentivoglio-Ravasio) vogliono predisporre una lettera al 

Ministero per denunciare il mancato rispetto delle tempistiche. 

• Architetture Rivelate: il 15/04/2025 a Torino, presso il Teatro Regio ore 17 si terrà la 

premiazione dei concorrenti al Bando delle Architetture Rivelate. Parteciperanno la 

Presidente, il Vice Presidente, il Tesoriere e i Consiglieri Conagin, Stress e Vallino. Da 

confermare Bosco e Trevisan. 

 

3. odg. - PROFESSIONE        

- A.A.A. Rel. Consiglio Direttivo 21.03.2025. Rel. arch. Trevisan. 

 Durante il Consiglio del Direttivo dello scorso 21 marzo, l’arch. Trevisan riferisce che è stato 

approvato il bilancio consuntivo dell’anno 2024. Il foundraising per il video è andato benissimo 

(mancano circa 10 mila euro su 140 mila) ed hanno già iniziato le riprese. 

 Sarebbe auspicabile che i referenti dell’Associazione AAA rimanessero gli stessi anche se il 

Consiglio sarà rinnovato. 

 Attualmente sul portale di AAA vi è un’indicazione dello stato di avanzamento lavori delle 

riprese. 

 Al termine del docufilm (verso fine anno), ci sarà la prima visione a Milano. 

 



 A tal proposito la Presidente propone di lasciare al prossimo Consiglio un documento con 

l’elenco delle attività in essere e con i nominativi di coloro che vorrebbero continuare, nonostante il 

cambio di gestione. 

 

4. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Approvazione report consiglieri. 

 Non vi sono report di Consiglieri da approvare 

 

7. odg. - COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

- Commissione Formazione VCO: richiesta contributo per evento BIM – da valutare in prossimità 

dell’evento 

- Commissione Cultura VCO: lamentela sulla mancata pubblicazione delle locandine sui social – 

devono comunicare direttamente con Eleonora Groppetti 

- Commissione Formazione Novara: Mostra di Gino Valle (ottobre 2025) al Castello e Convegno per 

la presentazione del libro su Boca - Posa dell’albero domenica mattina (30 marzo) al parco Vittorio 

Veneto – Presentazione codice deontologico – etc. 

- Commissione Parcelle di Federazione: corso sull’equo compenso  

 

8. odg. - VARIE 

- Acquisto strumentazione Leica: regolamento utilizzo e programmazione corso formativo. Rel. 

Consigliere Trevisan. 

Il Consigliere Trevisan riferisce che la settimana prossima è prevista la consegna dello 

strumento. 

E’ necessario predisporre un regolamento per l’utilizzo: il Consiglio è d’accordo che solo gli 

iscritti potranno noleggiarlo e, tra questi, solo coloro che avranno seguito il corso di formazione. 

Il Consiglio dovrà valutare se deve essere applicato un costo per il noleggio ed una cauzione. 

Sarebbe opportuno confrontarsi con l’agenzia assicuratrice con cui abbiamo una convenzione 

per capire come procedere.  

L’arch. Trevisan predisporrà una bozza da condividere. 

 

- Terne collaudatori opere C.A. 

 L’arch. … omissis…. ringrazia per essere stato recentemente nominato in una terna dei 

collaudatori. Riferisce di non essere stato selezionato, ma neanche contattato per avere un preventivo. 

Si evidenzia pertanto la necessità di comunicare alle imprese che devono seguire le corrette 

procedure. 

 

- Corso di formazione sulla 13/89 

 Il Vice Presidente anticipa che il Comune di Verbania sta organizzando un corso di 

formazione sulla Legge 13/89 (eliminazione delle barriere architettoniche): riceveremo 

prossimamente la richiesta di patrocinio. 
 

 Alle ore 18,30 si chiude la seduta consigliare. 

 

     IL SEGRETARIO                    LA PRESIDENTE 

                 arch. Federica Cornalba                                  arch. Lucia Ferraris 


